
Frau Bühse fragt nach der Errichtung von Kfz.-Stellplätzen auf dem Gelände der 
Umweltakademie, deren Finanzierung und ob dieses mit dem Denkmalschutz in Einklang steht. 
 
Die Fragen werden von der Verwaltung beantwortet. 
 


